

CONVOCATORIA DE PLAZA DE PROFESOR CONTRATADO DOCTOR

ESADE *LAW SCHOOL*. DEPARTAMENTO DE DERECHO

ESADE *Law School* busca incorporar un profesor con una dedicación de 40 horas con la categoría de profesor contratado doctor en el área de conocimiento de Derecho internacional público y de la Unión Europea. El candidato seleccionado deberá incorporarse en septiembre de 2017.

El candidato debe tener un doctorado en el ámbito del Derecho internacional público y/o Unión Europea (o tener previsto doctorarse en breve), y estar en posesión de una trayectoria en el ámbito docente y en el ámbito investigador que acredite su potencial de acuerdo con el foco estratégico de la Facultad. Se valorará especialmente una consolidada trayectoria a nivel tanto nacional como internacional, susceptible de transmitir a la formación una visión teórico-práctica sólida.

El candidato deberá demostrar excelentes habilidades para la docencia, ya que tendrá un rol docente activo en programas tanto de grado como de posgrado en el área del Derecho internacional público y de la Unión Europea, muy singularmente en la dimensión jurídico-económica. El candidato también deberá mostrar capacidad y experiencia suficiente para contribuir en proyectos estratégicos de transversalidad, tanto con el Derecho público como con el Derecho privado, así como con materias propias de Relaciones Internacionales.

Se valorará especialmente la capacidad del candidato para conectar con la realidad profesional, para trabajar en equipo, para crear y mantener una red de contactos óptima a nivel nacional e internacional, para coordinarse en la estructura institucional y saberse implicar en ella, así como su capacidad para integrarse en el modelo pedagógico de ESADE.

El candidato debe ser competente en inglés (garantizando la impartición de docencia en esta lengua), con dominio absoluto del español y de la terminología jurídica, valorándose singularmente el conocimiento avanzado de otros idiomas.

El Departamento de Derecho es un grupo académicamente activo que incluye profesores con distintos perfiles y con distinta dedicación,

que realizan docencia e investigación sustancialmente en Derecho económico y de la empresa.

ESADE es miembro de la Universitat Ramon Llull, y tiene instalaciones en Barcelona y en Madrid. Su misión es “formar a personas con un alto nivel de competencia profesional, conscientes de sus responsabilidades como ciudadanos del propio país y del mundo, sensibles a la solidaridad y a la justicia social, y capaces de comprometerse en proyectos colectivos” (<http://www.esade.edu/web/esp/about-esade/aboutus/mission-values/values>).

El salario para este puesto será competitivo.

Aquellos candidatos que presenten su solicitud pueden enviar la siguiente información al correo electrónico facultypositions@esade.edu indicando como referencia “Derecho internacional”:

- Carta de presentación
- Curriculum vitae
- Una breve descripción de la agenda de investigación
- Materiales que documenten la experiencia docente o/y memoria explicativa de los cursos diseñados o/e impartidos
- 3 cartas de recomendación